

魅力ある汐入地域に向けての提言と
南千住生まれの画家、小松崎茂生誕
100年の企画展開催を



鳥 飼 秀 夫
(自民党)

魅力ある汐入地域に向けての提言
汐入地域は、都立汐入公園多目的広場からの砂ぼこりで、建物の窓を開けることもできず、目も開けられない状況である。区は都に改善策を要求してほしい。さらに以前から指摘している汐入小学校の校庭に加え、汐入ごども園の園庭の砂ぼこりについて、改善策を検討してほしい。

白い。東京藝術大学の学生によるイベント「隅田川夕日見」も大いに盛り上がった。これらの資源を活用した観光振興を推進すべき。

南千住生まれの画家、小松崎茂氏は少年雑誌の口絵・挿絵やアーモードの箱絵など著名である。

少年時代は南千住周辺を遊び場とし、ここを舞台とした挿絵や風景画を描いている。南千住の街をよく愛した氏が、平成27年に生誕100年を迎えるに当たり、企画展の開催を強く希望する。

小松崎茂氏の企画展について

は、荒川ふるさと文化館にて平成17年に開催し、大きな反響を呼んだ。教育委員会は現在も氏のコレクションの所有者やご遺族と交流を続けており、誕生100年を迎えた平成27年に再度企画展を開催することを検討している。氏の輝かしい功績を紹介することにより、荒川区の文化を広く内外にPRできるような企画とした。

その他の質問項目

○震災対策について

○待機児解消策について

○待機児解消策について